



Octubre 25, 2018

Esta edición contó con la presencia y disertación del ex presidente del Banco de la Nación, Carlos Melconian y el filósofo y conferencista, Santiago Kovadloff.

El gobernador Omar Gutiérrez participó ayer en el salón Rainbow del Casino Magic del evento Argentina 2019, actividad que contó con disertaciones especiales a cargo del economista Carlos Melconian y el filósofo Santiago Kovadloff. Esta edición de carácter libre y gratuita, fue organizada por la Cámara Argentina de Comercio y Servicios (CACyS), la Asociación de Comercio, Industria, Producción y Afines de Neuquén (Acipan) y el Centro PyME-Adeneu.

En la oportunidad, Gutiérrez agradeció y felicitó a los organizadores por la amplia convocatoria. Recordó que “hace un par de años, Neuquén tenía un futuro oscuro, caía la producción de petróleo y el gas”. Sin embargo, destacó que “los números de producción de septiembre demuestran que este año creció el 10 por ciento en petróleo y hay nueve por ciento de crecimiento acumulado en el gas. Esto es un logro de todos los neuquinos, fruto de un plan de reconvertir en una actividad que derrama en los demás sectores, un trabajo en equipo”.

Aseguró que “Neuquén crece y progresa, pero no en el marco de la palabra ajuste”. Y añadió que “el desafío es ver cómo articulamos para que los distintos sectores crezcan, progresen y se desarrollen. A lo largo de la historia hemos tenido aciertos y errores pero planificamos cuidando la huella del acierto y cambiamos donde hay un error. Hemos logrado construir la ejecución de un plan quinquenal porque es necesaria una planificación ordenada”.

Además ratificó “la tendencia a seguir disminuyendo la carga impositiva para que se generen más puestos de trabajo. Si cada pyme en el mundo generase un nuevo puesto de trabajo no existiría la desocupación laboral. También ratificamos la articulación de la inversión de pública y privada para diversificar la economía, con equilibrio territorial a lo largo y ancho de la provincia”.

A su turno, el intendente de la ciudad de Neuquén, Horacio Quiroga, comentó que “en momentos de crisis no hay margen para la duda, hay que seguir, hay mucha gente que se resiste pero hay que tomar decisiones”.

“En este contexto, esta es la forma de entender, escuchando a dos especialistas para tener los argumentos que nos faltan”, expresó en referencia a las ponencias de Melconian y Kovadloff.

Por su parte, el vicepresidente de CACyS, Guillermo Dietrich, manifestó que el país “tiene que salir lentamente de esta situación, trabajemos por el conocimiento, trabajemos por las buenas noticias”.

Expresó que “hay voluntad de salir adelante, no seamos pesimistas ni optimistas, pero tengamos esperanza y pasión para que la República salga adelante”.

En tanto que el vicepresidente de Acipan, Edgardo Phielipp destacó la figura de las cámaras empresarias “porque representan intereses sectoriales en pos de los intereses generales”, y agregó que “estamos conformes con los logros obtenidos pero nos queda un camino complicado con muchos intereses en juego que debemos saber sortear”.

También estuvieron presentes los ministros de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, Juan Pablo Prezzoli; de Economía e Infraestructura, Norberto Bruno; el subsecretario de Trabajo, Ernesto Seguel; el concejal Alejandro Nicola y el secretario de Gobierno y Coordinación de la municipalidad de Neuquén, Marcelo Bermúdez, entre otros.

Trayectoria de los conferencistas

Carlos Melconian es economista y cuenta con una vasta trayectoria. En la década de 1980 ocupó la gerencia de Investigaciones Económicas y la subgerencia del Área Externa en el Banco Central de la República Argentina. También fundó -junto a Rodolfo Santángelo- M&S Consultores, a través de la cual brindaron análisis económicos locales y globales. En 2015 asumió como presidente del Banco de la Nación Argentina, cargo que ocupó hasta 2017.

Santiago Kovadloff se desempeña como profesor de filosofía y conferencista. Además, es profesor honorario de la Universidad Autónoma de Madrid, Doctor Honoris Causa por la Universidad de Ciencias Empresariales y Sociales (UCES) y miembro del Comité Académico de la Universidad Ben-Gurion de Neguev, Israel.

Neuquén Informa